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Ata nº 75 da Reunião da Comissão Consultiva do Comitê de Gerenciamento das Bacias 
Hidrográficas dos Rios Cubatão e Cachoeira - CCJ 
Local:  rua Arno Waldemar Döhler, 145 – Zona Industrial Norte - Joinville/SC 
Data:  22/11/2018  -  Início: 13h45min  -  Término: 14h45min  
 
Participantes: 

1. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
2. UDESC – Virginia Grace Barros 
3. ACIJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
4. AJORPEME – Luiz Carlos Boebel 
5. SINDIPEDRAS – Gabriel Wolfart 
6. SAMA – Adriano Stimamiglio 
7. EPAGRI – Onévio Zabot 

 
Ausências Justificadas: 

1. Claudia Rocha – CAJ (whatsapp) 
2. Edson Trapp – ROTARY (telefone) 
3. Afrânio M. Ladeira – IMA (ofício) 

 
ASSUNTOS DISCUTIDOS:  O Sr. José Mário Gomes Ribeiro – Presidente, abriu a reunião, saudou 
os presentes, apresentou a pauta do dia, como primeiro assunto, confirmou entre participantes 
o recebimento via e-mail/correio da ata referente à última reunião (nº 71, datada de 12 de 
dezembro de dois mil e dezesseis), dispensando a leitura da mesma, sendo que esta foi 
aprovada sem ressalvas.  Partiu-se então para os demais pontos de pauta, onde foram 
discutidos os seguintes assuntos:  2) Entidade Executiva: o Sr. Presidente colocou aos presentes 
a definição, funções, objetivos, estrutura, de como deverá acontecer a atuação da UNVILLE, 
entidade executiva que foi habilitada via edital para as bacias dos rios Cubatão e Cachoeira, e 
do rio Itapocu; 3) Ajuste no quadro de entidades: neste item o Sr. Presidente colocou que 
existem entidades declinando das vagas e outras que não se manifestaram na atualização 
cadastral e sugeriu a redução no quadro de entidades, onde houve concordância dos presente 
e a sugestão será então levada a Assembleia para definição do quadro de entidades; 4) 
Instituição da Comissão Eleitoral – Gestão 2018 – Março/2020:  conforme o Sr. Presidente, será 
necessária a criação de uma Comissão Eleitoral para recebimento das chapas, de no mínimo 
dois membros do Comitê, foi sugerido convidar a entidade SEPROT e Subprefeitura Distrital de 
Pirabeiraba, conforme o Sr. Presidente, a Assembleia deverá acontecer no dia quatorze de 
dezembro de dois mil e dezoito. Sem que mais ninguém fizesse uso da palavra, o Presidente 
deu por encerrada a reunião da qual segue lavrada a presente ata. 
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Joinville, 22 de novembro de 2018 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

74 José Mário Gomes Ribeiro Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
75 Presidente Secretária Executiva 

 


